

L'Armée de Libération Nationale annonce un cessez-le feu durant les élections colombiennes



Bogota, 14 mai (RHC)- L'Armée de Libération Nationale a annoncé qu'elle observera un cessez-le-feu du 25 au 29 mai prochains à l'occasion des élections présidentielles en Colombie.

Dans son compte sur twitter, cette organisation de guérilla a signalé qu'elle contribuera à la création de conditions favorables permettant à la société colombienne d'exprimer sa volonté aux urnes aux élections du 27 mai prochain.

La 5e série de conversations pour la paix entre l'Armée de Libération Nationale et le gouvernement colombien a repris le 10 mai dernier à La Havane, où le Sénateur Ivan Cepeda a relevé qu'il est important que le prochain président garantisse la continuité des dialogues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162232-larmee-de-liberation-nationale-annonce-un-cessez-le-feu-durant-les-elections-colombiennes>



Radio Habana Cuba